

Le Prix National de Journalisme José Martí est remis à Cuba



La Havane, 24 février (RHC)- L'UPEC, l'Union des Journalistes de Cuba a remis le Prix National de Journalisme José Martí pour l'œuvre de la vie à 7 professionnels de la presse.

Le prix le plus important de cette organisation a été remis à Manuel Guerrero et Ciro Bianchi, de l'agence de presse Prensa Latina ; à Elson Concepción, du quotidien Granma, à Magaly García, de la revue Bohemia et à José Aurelio Paz, du journal Invasor de la province de Ciego de Ávila.

Ce prix a également été remis au caméraman Tomás Oliveros et au caricaturiste Francisco Blanco.

Le Prix National de Journalisme José Martí a été institué en 1987 sur décision du Comité National de l'UPEC et il est remis chaque année à des professionnels dont le prestige et les apports au journalisme cubain sont reconnus.



Radio Habana Cuba